

## LEGISLATURA LOCAL

# Respaldan los acuerdos con Estados Unidos

NOÉ ÁLVAREZ

**La bancada morenista señaló que apoyará las acciones y estrategias que emprenda el Gobierno de México frente a esta coyuntura**

Los diputados del Grupo Parlamentario de Morena de la 62 Legislatura de la Cámara de Diputados mexiquense ofrecieron su respaldo total a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo frente a los agravios del Gobierno de Estados Unidos.

Después de darse a conocer los acuerdos que la presidenta entabló con Donald Trump, el grupo parlamentario morenista destacó la capacidad de Sheinbaum para dialogar y negociar.

A través de un comunicado, la bancada morenista informó a los 17 millones de habitantes de la entidad que, tras las determi-

naciones económicas que la presidencia de esa nación tomó con datos infundados en contra de México, y que por ahora han quedado en pausa, apoyan y están con la primera mandataria del país.

El documento señala que a través del legislador Francisco Vázquez Rodríguez, quien también preside la Junta de Coordinación Política, máximo órgano de decisión de la Cámara de Diputados estatal, el pueblo mexiquense y mexicano camina unido y fortalecido para respaldar a la presidenta frente a las expresiones infundadas y acciones arbitrarias del nuevo Gobierno de Estados Unidos.

Vázquez Rodríguez expresó que al igual

**Francisco Vázquez afirmó que tienen la certeza de que el modelo de la economía moral ha generado excelentes resultados**



Destacaron que México siempre ha convocado al respeto de la soberanía

que sus pares en los Congresos locales de las 32 entidades que conforman la República mexicana, los diputados mexiquenses de Morena respaldarán las acciones y estrategias que emprenda el Gobierno de México frente a esta coyuntura.

Asimismo, afirmó que tienen la certeza de que el nuevo modelo de la economía moral impulsado por la Cuarta Transformación ha generado excelentes resultados tanto al interior como al exte-

rior del país.

"La presidenta cuenta con las, le y los legisladores locales de Morena de todo el país para aprobar leyes y reformas que sigan impulsando el desarrollo económico nacional", menciona el documento.

Finalmente, destacaron que México siempre ha convocado al respeto de la soberanía de todas las naciones, así como a la promoción del diálogo y la cooperación, por lo que, con Claudia Sheinbaum Pardo al frente del país, México camina con la frente en alto, con confianza y con dignidad.

**Respaldamos las acciones y estrategias que emprenda el Gobierno de México frente a esta coyuntura con EUA, detalla Francisco Vázquez**

REDACCIÓN CAPITAL

**E**n un cierre de filas unánime, la gobernadora Delfina Gómez, legisladores y empresarios mexiquenses celebraron el acuerdo arancelario alcanzado por la Presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo y su homólogo estadounidense, Donald Trump.

La mandataria fue de los 32 gobernadores que firmaron un desplegado en el que destacaron: "Estamos convencidos de que el diálogo y la cooperación son la mejor vía para fortalecer la relación bilateral y construir mejores escenarios para la región".

En tanto, Horacio Duarte, secretario de Gobierno, expresó, a través de su red social X, que "hay acuerdos sin injerencia ni subordinación porque la soberanía de México se defiende".

A este respecto, los diputados del Grupo Parlamentario de Morena de la LXII Legislatura de la Cámara de Diputados mexiquense ofrecieron su respaldo total a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, para hacer frente a los agravios del gobierno de Estados Unidos.

Después de darse a conocer los acuerdos que la presidenta logró con Donald Trump, el grupo parlamentario morenista destacó la capacidad de Sheinbaum para dialogar y negociar; la felicitaron y señalaron que es un orgullo para México.

La bancada morenista informó a los 17 millones de habitantes de la entidad que tras las determinaciones económicas que la presidencia de esa nación tomó con datos infundados, en contra de México, y que por ahora han quedado en pausa, apoyan y están con la primera mandataria del país.

Francisco Vázquez Rodríguez, coordinador del grupo parlamentario y quien también preside la Junta de Coordinación Política, máximo órgano de decisión de la Cámara de Diputados estatal, precisó que el pueblo mexiquense y mexicano camina unido y fortale-

# Respaldo mexiquense a Claudia Sheinbaum



## APUNTE APLAUDEN EMPRESARIOS NEGOCIACIÓN

Derivado de las declaraciones del Presidente de los Estados Unidos de América, Donald Trump, del pasado sábado 1 de febrero, en las que planteó una imposición del 25% de aranceles a productos de exportación mexicana, la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, mantuvo un diálogo respetuoso con su homólogo estadounidense, logrando poner en pausa por un mes la aplicación de estas medidas económicas a los productos mexicanos.

Los empresarios del Consejo Coordinador Empresarial en la entidad, expresaron su reconocimiento por el diálogo celebrado entre ambas naciones, en búsqueda de la mediación y el trabajo en conjunto para lograr la continuidad en los acuerdos y éxitos alcanzados en la región.

"Desde el Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México, reafirmamos la confianza en nuestra presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, para que siga promoviendo el diálogo basado en la cooperación, el respeto y el entendimiento mutuo, estableciendo negociaciones que fortalezcan la misión que ha impulsado el T-MEC desde su creación".

El sector empresarial mexiquense, a través de su máximo representante, el CCE del Estado de México, integrado por más de 80 cámaras y organismos empresariales, respalda al Gobierno de México, comprometiéndose a promover acciones conjuntas con el Gobierno del Estado de México, encabezado por Delfina Gómez Álvarez, para fortalecer el desarrollo y la competitividad del sector productivo mexiquense, que resulte en una mayor integración económica en América del Norte.

cido para respaldar a la presidenta frente a las expresiones infundadas y acciones arbitrarias del nuevo gobierno de los Estados Unidos.

Vázquez Rodríguez expresó que al igual que sus pares de los Congresos locales de las 32 entidades que conforman a la República

mexicana, le, las y los diputados mexiquenses de Morena "respaldamos las acciones y estrategias que emprenda el Gobierno de Mé-

xico frente a esta coyuntura".

Tenemos la certeza de que el nuevo modelo de la economía moral impulsado por la Cuarta Transformación ha generado excelentes resultados al interior y al exterior.

La presidenta cuenta con las, le y los legisladores locales de Morena de todo el país para aprobar leyes y reformas que sigan impulsando el desarrollo económico nacional.

"Nuestro país siempre ha convocado al respeto de la soberanía de todas las naciones, así como a la promoción del diálogo y la cooperación, con la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta de México, nuestro país camina con la frente en alto, con confianza y con dignidad", describe Francisco Vázquez.

FOTO ESPECIAL